
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Wie ist der Stand der Erstellung des landschaftsplanerischen Konzepts für die Ems-Lutter, das 
der Bezirksvertretung Brackwede vorgelegt werden sollte? 
 
Begründung: 
Im September 2022 wurde uns auf diese Frage mitgeteilt, man könne aus Gründen der 
Personalknappheit derzeit nicht prognostizieren, wann dieses erstellt werden könne. Wir hoffen, 
dass sich die Situation im letzten Jahr verbessert hat. 
 
Stellungnahme des Umweltamtes: 
 
Das landschaftsplanerische Gutachten zur Ems-Lutter befindet sich momentan in der Erstellung. 
Aufgrund der durch den allgemeinen Fachkräftemangel aktuell weiterhin sehr angespannten 
Personalsituation ist derzeit leider nicht prognostizierbar, bis wann dieses den politischen 
Gremien vorgelegt werden kann. Die Arbeiten an dem Gutachten werden fortgesetzt, sobald es 
die Situation zulässt. 


